

7. Dezember 2012

Luther berät Immofinanz Group bei Beteiligung an Bauprojekt Casa Stupenda in Düsseldorf

Frankfurt a.M. - Die Immofinanz-Gruppe beteiligt sich am Bauprojekt Casa Stupenda im Düsseldorfer Medienhafen. Auf steuerlicher Seite ließ sich der österreichische Immobilieninvestor von der Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH beraten.

In einem Joint-Venture zwischen der Immofinanz Group und der Capricorn Group wird der Komplex Casa Stupenda mit rund 35.000 m² BGF entstehen. Er wird mehrere Gebäude mit sechs bis neun Etagen umfassen, die nach den Plänen des Stararchitekten Renzo Piano gestaltet und als Büroflächen vermietet werden. Projektentwickler ist die Capricorn Group. Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH hat bei dem Projekt die steuerliche Due Diligence für die Immofinanz Group durchgeführt.

Über die Immofinanz Group

Die Immofinanz Group ist ein an der Wiener Börse notierter Immobilieninvestor und -entwickler und zählt zu den führenden börsennotierten Immobiliengesellschaften in Europa. Das Unternehmen hat ein Portfolio mit mehr als 1.820 Immobilien und einem Buchwert von rund 10,38 Mrd. Euro aufgebaut (Stand: Dezember 2012).

Für die Immofinanz Group

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH, Frankfurt a.M.: Ulrich Siegemund (Partner), Bettina Preisner (beide Tax)

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit rund 350 Rechtsanwälten und Steuerberatern in elf deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, Budapest, London, Luxemburg sowie Shanghai und Singapur in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten. Luther ist zudem das deutsche Mitglied von Taxand, dem weltweiten Zusammenschluss unabhängiger Steuerberatungsgesellschaften.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Katja Hilbig

Pressereferentin

Anna-Schneider-Steig 22
50678 Köln

Telefon +49 221 9937 25070

Mobil +49 1520 16 25070

E-Mail katja.hilbig@luther-lawfirm.com